

# *Condenan en Panamá presencia de opositor venezolano y expresidentes*

---

*Image not found or type unknown*



**Edmundo González**

Ciudad de Panamá, 8 ene (RHC) El Frente Nacional por la Defensa de los Derechos Económicos y Sociales (Frenadeso) denunció hoy en un comunicado, la llegada anoche y presencia en el istmo del opositor venezolano Edmundo González, acompañado de 9 expresidentes de la región

González, excandidato de la derecha, reconocido agente de la CIA, estuvo implicado en los asesinatos de religiosas y curas católicos en El Salvador en la década de los 80 cuando fungió como embajador.

El colectivo señala que el propósito de esa ingrata visita es seguir utilizando a Panamá como centro de conspiración de la derecha internacional y como rampa de agresión contra otros pueblos de la región.

Frenadeso precisa en su mensaje que González estará acompañado por expresidentes que en sus países cometieron todo tipo de vejámenes y actos de represión y de Injusticias contra sus pueblos y que dejaron un lastre de robo y corrupción que todavía tiene consecuencias nefastas en la vida de sus ciudadanos.

En ese sentido precisa que en el caso de la nación centroamericana, los exmandatarios Mireya Moscoso (1999-2024) y Ernesto Pérez Balladares(1994-1999), no tienen autoridad moral para hablarles a otros de derechos humanos y democracia.

Para la organización social se dará otro show mediático, cuya única consecuencia real podría ser crear las condiciones para incrementar el intervencionismo yanqui en un mundo cada vez más convulso donde la ultraderecha y el fascismo muestran de forma más agresiva su desesperación ante el declive del sistema y el orden mundial que impusieron.

Además repudia que el Gobierno de José Raúl Mulino reciba Gonzáles y a los expresidentes, pese a haber declarado previamente a medios internacionales que desconocía de dicha visita. “Es allí donde esta situación se torna más indignante e injustificable, pues se da a pocas horas de que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, amenazara con hacer uso de la fuerza militar para apoderarse del Canal de Panamá”, subraya el texto.

¿Qué apoyo internacional podría solicitar el Gobierno de Mulino para la causa panameña, si a la vez es cómplice de la agresión de Estados Unidos y la ultraderecha internacional, si favorece políticas que violan la soberanía y la autodeterminación de otros pueblos?, agrega Frenadeso.

La organización y otros gremios, entre ellos de educadores y centrales obreras, también expresaron total repudio a la infame presencia González y su comitiva en Panamá, país que ha sufrido en distintas oportunidades la agresión armada estadounidense y el genocidio como la del 9 de enero de 1964 y el 20 de diciembre de 1989, respectivamente.

Según el programa de la visita, González y sus acompañantes serán recibidos por Mulino en el Palacio de las Garzas (sede del Ejecutivo), además sostendrán encuentros con cancilleres de la región.

También está previsto que se reúna con la comunidad venezolana luego de una conferencia convocada por la cancillería local en el centro de convenciones Atlapa, de esta capital, intitulada “Acto de Reivindicación de la Democracia en Venezuela y América”.

Desde Panamá, González viajará a República Dominicana, indicaron las fuentes oficiales. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/373667-condenan-en-panama-presencia-de-opositor-venezolano-y-expresidentes>



# **Radio Habana Cuba**